

La biblioteca de Durango amplía su oferta con cuatro puntos de lectura

La biblioteca municipal de Durango ha puesto en marcha un programa dirigido a fomentar el hábito de la lectura entre los vecinos y vecinas de la localidad. Con este propósito, se han habilitado cuatro puntos de lectura en la Escuela de Música Bartolomé Ertzilla, el Hogar de Mayores, el polideportivo Landako y las piscinas de Tabira.

La iniciativa forma parte de una campaña del Gobierno vasco que pretende acercar a la ciudadanía a los servicios que se prestan desde las bibliotecas a fin de mostrar las actividades que se llevan a cabo y los materiales que se ofertan de forma gratuita. Las personas que acudan a estas zonas de lectura podrán consultar allí mismo los libros o revistas, incluso llevarlos a casa, aunque en este último caso deberán dejar sus datos.

Los libros podrán ser devueltos, posteriormente, en el lugar donde se solicitaron o en la biblioteca. A fin de que a los vecinos y vecinas que les apetezca puedan asociarse a este servicio municipal, el personal encargado de los puntos de lectura también podrán tramitar allí mismo las solicitudes.